夢に向かって

長崎市立愛宕小学校

校長 中村 秀一郎

電話 826-6062

教育目標

あたたかく たくましい 心と体をもち、互いに学び合う児童の育成

梅雨晴れに 手つなぐ親子 汗ぬぐう

今年の梅雨はことのほか長いです。あまり大雨が降っていないような気がしますので、梅雨末期の集中豪雨が心配になります。 (昨年度は、この時期に大村市の川が氾濫しました。)



6月26日、月末で 何かと忙しい中に来 校いただきありがと うございました。保護 者の皆様方の御協力

のお陰で、大きな混乱がなく、「引渡し・引取り訓練」が終了しました。昼過ぎ、気温が上がった中に、多くの皆様方が歩いての登校に御協力いただいたお陰だと思います。たいへん助かりました。運動場に車を入れたのですが、写真のように大きな混乱もなく、職員の指示に従っていただき安全に終了しました。

メディア研修会



同日に「メディア研修会」を開催しました。子供を取り巻く環境は、 便利になっている面もあります

が、心配な面も多々あります。社会の情勢として、インターネットを介して交流していくことは止められませんが、身を守る術を知っていないと大変なことになってしまいます。御存知のとおり、ネット上での知り合いから誘拐されてしまった事件や、ゲームによる多額の課金の問題もあります。大人の力で、子供の環境を守りましょう。

不審者対策

6月に入り、愛宕・小島地区内や周辺での不審者情報が耳に入ってくるようになりました。子供のみならず大人を取り巻く心配な環境を何とか改善しないといけないなと思います。

愛宕小学校としては、地域のお力を借りながら、四つの取組をお願いし、実践に繋げています。(他にも短大生の見守りもあります。)

- 1 「子どもを守るネットワーク」
- 2 「青色回転灯パトロール」(青パト)
- 3 「挨拶運動」(育成会、育成協)
- 4 「みまもりたい」



地域の安全性と 安心感の向上、そ して子供の挨拶の 励行をねらいとし て、左のカード (み まりたい) を全保護者

と協力してくださる皆様に配付しています。 子供たちには、「このカードを着けてる人は、愛宕っ子の成長を見守ってくださる方です。感謝の気持ちを込めながら挨拶をしましょう。」と話しています。カードを着けて、健康づくりを兼ねて散歩(犬の散歩も含む)などをしながら子供を見守ってくださる方が増えていくことを願っています。

うれしいお知らせ

御近所の方から、うれしい連絡がありました。内容は、「体調がすぐれず、ゴミ捨てに困っていたら進んで動いてくれた小学生がいて大変助かった」というもので、「いつも気持ちの良い挨拶をしてくれる。」とも付け加えていただきました。励みになります。